

## **Gegenantrag des Herrn Dietrich-E. Kutz, Biberach, zu TOP 5**

Der Aktionär Dietrich-E. Kutz, Biberach, hat folgenden Gegenantrag zu TOP 5 eingereicht:

“- Antrag, die Wahlvorschläge zu Wahlen zum Aufsichtsrat (TOP 5), wg. nicht durchgeführter beschlossener Sonderprüfungen, abzulehnen“

„Begründung:

In den Organen verantwortungslose, inkompetente Manager wohin man blickt. Nur eine Meute von quasselnder Quacksalber, die die Ursachen immer bei den Anderen sehen. In der Schule nicht aufgepasst und ganz gern abgeschrieben?

Ein Hot Spot von exzessiver Kristallkugeln, dilettantischer Trautänzer und egoistischer Hasardeure, die nicht an die Aktionäre denken.

Die Aktie ist dank dem extravaganten Management zum Pennystock verkommen. Ist der Pleitegeier/ die Insolvenz nicht mehr fern? Und als nächstes folgt der Squeeze Out?

Dem Handeln nach der Devise, eine Krähe hackt der anderen kein Auge aus, darf nicht noch Vorschub geleistet werden!“